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Actualité 
- Ecole de Lathus :

Une classe maternelle a fait appel à l'école Buissonnière pour mettre en place un projet de classe découverte à la 
mer. Le séjour est court (2 jours) mais le projet a déjà démarré et les enfants préparent un calendrier, réfléchient à un 
journal et parlent de la mer.

 - Ecole de Pouillé et Jardres  :

2 classes de 2 écoles mettent en place un projet commun avec comme thème « le travail de la pierre ». La pierre 
locale est très présente ici. Il existe encore des carrières et de nombreux films, expositions ont été réalisés. En mai, 
les enfants iront dans le pays des troglodytes. Afin de bien communiquer, ils vont se servir de la presse locale et de 
notre site internet afin de présenter l'évolution de leur projet.

 - Municipalité de Savigny  :

L'équipe municipale, nouvellement élue, développe des actions autour de leurs jeunes. Ils ont interpellé Franck pour 
mettre en place une politique jeunesse au niveau d'une petite commune comme la leur. Nous sommes toujours dans 
la phase du devis. A suivre !

Edito
Avant l'Assemblée Générale que nous 
allons essayer de planifier vers le mois de 
janvier, nous souhaitions vous donner 
quelques informations supplémentaires 
sur la vie de l'Ecole Buissonnière.

C'est plus de 7 prestataires que l'AEB a 
satisfait depuis le début de l'année. Cet été 2 nouvelles 
écoles ont fait appel à notre association et une mairie 
rencontre pour la 2ème fois Franck. Ce n'est bien 
évidemment pas assez mais nous remarquons que le 
réseau se met tout doucement en place. C'est 
encourageant mais aurons-nous le temps d'attendre ?

Bonne lecture et je vous donne rendez-vous à l'année 
prochaine.

Présidente : Florence GOËS

Bilan Ecole 2007-08
Le travail réalisé avec les enfants d'âge maternel de 
l'école de Tercé et les collégiens de Chauvigny a porté ses 
fruits. Des échanges très riches ont été noués et la 
pédagogie que pronne l'Ecole 
Buissonnière a prouvé toute son 
utilité, encore plus dans la société 
où nous vivons actuellement. Les 
prestataires ont été satisfaits et 
tout ceci nous pousse à aller plus 
loin.

Un partenariat loupé
Franck a travaillé pendant 3 semaines (mai-juin) avec une 
structure bordelaise, organisatrice de classes découvertes. 
Malheureusement cette association a rencontré de gros 
problèmes financiers et nos prestations n'ont pas été 
payées. Un projet de partenariat était en cours, coup dur 
pour l'association !!!

Formation
Pendant toute l'année 2008, Franck a été accompagné afin 
de poursuivre la structuration de l'association. Il a 
essentiellement travaillé sur la communication. C'est pour 
cette raison qu'un nouveau site internet a été réalisé et que 
de nouveaux outils ont été réalisés. Entre autre un mail 
personnalisé que vous pouvez voir en cliquant sur le lien 
ci-dessous :

http://www.ecolebuissonniere.org/cariboost1/crbst_7.html

Au mois de septembre, plus de 1200 mails ont été 
envoyés aux établissements scolaires et aux collectivités 
locales. Franck a un logiciel qui permet de vérifier si le 
destinataire a lu le mail et s'il a visité notre site. Le retour 
n'est pas très convainquant !

Contrat de travail
Le 1er décembre Franck va bénéficier à nouveau d'un 
contrat aidé. Et oui la crise économique a relancé les 
contrats aidés que la politique actuelle a rejettés il y a 
quelques mois. Une aide de l'Etat à 70% du smic va 
permettre de salarier Franck à hauteur de 30h par 
semaine.
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